

Werken und Gestalten

Arbeiten mit Draht

3.Klasse

Arbeitstechnik: Drahtarbeit

Drahtherz für Muttertag



Zum Muttertag gestaltete die Klasse 3b mit Frau Schrötter ein Muttertagsherz aus Draht.



Lilienne umwickelt gerade den Ring mit Draht.



Emilia hat einen Drahring gefertigt und fest mit Draht umwickelt.

Aus diesem Ring wird die Herzform gebogen.



Alle Kinder sind hochmotiviert und sehr konzentriert beim Arbeiten.

Ausgestaltet wird das Herz mit Perlen und Pailletten.



Wir wünschen einen schönen Muttertag und viel Freude mit den schönen Herzen!